

Antrag Nr. 11-O-07-0080
CDU-Fraktion

Betreff:

Errichtung einer Umweltmessstation in der Friedrich-Bergius-Straße

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, auf dem brachliegenden städtischen Gelände in der Friedrich-Bergius-Straße vor der Kreuzung Äppelallee eine stationäre Umweltmessstation zu errichten und dauerhaft zu betreiben. Damit sollen die Auswirkungen des enorm hohen derzeitigen und durch künftige Baumaßnahmen im Gewerbegebiet und dem Neubau der A643 zu erwartenden noch gesteigerten Straßenverkehrs auf die Anwohner der Siedlungen Rosenfeld und Selbsthilfe erfasst und ausgewertet werden.

Wiesbaden, 21.09.2011